



Pièces	4 Pièces
Superficie	73 m²
Référence	322260TURB
Prix	425 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

ISM-property présente : vue mer panoramique , calme , à proximité de la principauté de monaco . Un magnifique appartement de 4 pièces principales offrant un espace VI de 73m² baigné de soleil, composé d'un séjour D'environ 25m² avec cuisine indépendante de 7m², 2 chambres de 19m² et 16 m² avec le balcon, salle de bain et wc indépendante. Terrasse D'environ 10 m² avec vue mer. A rénover. Ses grandes baies vitrées dominant la principauté et la mer invitent à la relaxation et l'apaisement. Au 2ème étage sans ascenseur d'une petite copropriété sans charges.

ISM-property present : next door monaco. Monaco castle in front of your windows . Firework in monaco seen from your terrace. Yacht show you can see from your terrace. You are in paradise . Apartment of 3 bedrooms of about 73 sqm with sea view and large terraces of about 10 sqm , 2 balcon. Facing south. The independant kitchen of 6 sqm , living room of about 25sqm, 2 bathrooms, bathroom and independent toilet . Need renovation. Second floor without lift. Walk distance to monaco and to the beaches. Shops, restaurants, school, bus and train near by. Quiet area. Ideal for holidays and renting ...

ISM PROPERTY

30 escaliers de platane - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr